

*PER TOTAL DAILY DOSE | *PAR DOSE QUOTIDIENNE TOTALE



GAINZ

3.2g ENDURANCE
ENDURANCE
BETA-ALANINE | BÈTA-ALANINE

200mg*
ALPHASIZE®

6g PUMP*
POMPES*
CITRULLINE MALATE 2:1
MALATE DE L-CITRULLINE

**NOOTROPIC
PRÉ-ENTRAÎNEMENT
Nootrope**

WOKE AF®

NATURAL & ARTIFICIAL FLAVORS/SAVEURS NATURELLES ET ARTIFICIELLES | NPN 80121857 | NET WT/POIDS NET 8.7 oz (246 g)



PORTIONS QUOTIDIENNES
20
DAILY SERVINGS

**WARNING: HIGH-STIMULANT
MISE EN GARDE: HAUTEMENT STIMULANT**



FOCUS
CONCENTRATION



PUMP
POMPES



STRENGTH
FORCE



GROWTH
CROISSANCE

#GETBUCKEDUP

Product Facts/Info-produit	
<p>Medicinal ingredients: Each serving (6.2 g) contains: Caffeine 166.5 mg, Taurine 50 mg, Theobromine (Theobroma cacao seed) 150 mg, beta-Alanine 1600 mg, Astragalus membranaceus (10:1 equivalent to 99.37 mg dried root), 5.937 mg, Helle (Rock salt, yielding 19.5 mg sodium chloride) 50 mg, Huperzia serrata (50:1 equivalent to 250 mg dried whole plant, 1% Huperzine A) 2.5 mg, L-Citrulline (2000 mg Citrulline Malate) 2000 mg, L-alpha-Glycerophosphorylcholine (alpha GPC, yielding 50% choline) 100 mg, Panax notoginseng (60:1 equivalent to 356.25 mg dried root) 5.937 mg, Panax notoginseng (50:1 equivalent to 296.875 mg dried root) 5.937 mg, Rosa Rosaburghii (10:1 equivalent to 59.375 mg dried fruit) 5.937 mg, Vitamin B12 (Methylcobalamin) 50 mcg.</p>	<p>Ingédients médicinaux: Chaque portion (6,2 g) contient : Caffeine 166,5 mg, Taurine 50 mg, Théobromine (Theobroma cacao - graine) 150 mg, beta-alanine 1600 mg, Astragalus (Astragalus membranaceus, 10:1 équivalent à 59,37 mg de racine séchée) 5,937 mg, Sel de roche (halite, fournissant 19,5 mg de chlorure de sodium) 50 mg, Huperzia serrata (50:1 équivalent à 250 mg de plante entière séchée, 1% d'huperzine A) 2,5 mg, L-citrulline (2000 mg de malate de L-citrulline) 2000 mg, Alpha-GPC (L-alpha-glycérophosphorylcholine, fournissant 50% de choline) 100 mg, Panax notoginseng (60:1 équivalent à 356,25 mg de racine séchée) 5,937 mg, Panax notoginseng (50:1 équivalent à 296,875 mg de racine séchée) 5,937 mg, Rosier châtaigne (Rosa roxburghii, 10:1 équivalent à 59,375 mg de fruit séché) 5,937 mg, Vitamine B12 (méthylcobalamine) 50 mcg.</p>
<p>Uses: Helps to enhance energy, cognitive and motor performance, promotes alertness and wakefulness.</p>	<p>Usages : Aide à améliorer l'énergie physique, le rendement cognitif et moteur, et à favoriser la vigilance et l'éveil.</p>
<p>Warnings: Do not use if you are pregnant or breastfeeding, or if you suffer from a blood vessel condition, cardiovascular disease or its risk factors such as high blood pressure, high cholesterol and/or triglycerides. Ask a health care practitioner before use if you are of childbearing age; have an autoimmune disorder; have glaucoma, and/or overactive bladder syndrome; detector instability; or are taking acetylcholinesterase inhibitors. Avoid taking with health products or foods that contain caffeine and/or increase blood pressure (e.g. medications, coffee, tea, colas, cocoa, guarana, mate, bitter orange extract, synephrine, octopamine, ephedra, ephedrine). This product is not intended as a substitute for sleep. When using this product, caffeine may cause anxiety, rapid heart rate (tachycardia), palpitations, insomnia, restlessness, nervousness, tremor and headache. Caffeine has been shown to reduce blood flow to the heart muscle during exercise which might lead to cardiovascular complications such as chest pain, and irregular heartbeat even in healthy individuals. Consult a health care practitioner for use beyond 4 weeks. The product is intended for occasional use only. Reduce the dose if flushing, tingling and/or prickling sensation of the skin occurs. Stop use and consult a health care practitioner if you experience the symptoms above, or if you experience dizziness, weakness, muscle cramping, heart palpitations, hypertension, increased sweating or blurry vision. Stop use if gastrointestinal discomfort, headaches, hypersensitivity or allergy occurs. Keep out of reach of children. There is enough drug in this package to seriously harm a child.</p>	<p>Mises en garde : Ne pas utiliser si vous êtes enceinte ou allaitez, si vous avez un problème vasculaire, une maladie cardiovasculaire ou des facteurs de risque, tels qu'hypertension, taux élevés de cholestérol et/ou de triglycérides. Consulter un praticien de soins de santé avant l'utilisation si vous êtes en âge de procréer; si vous avez un trouble auto-immun, le glaucome ou le syndrome de la vessie hypersensitive (une instabilité du détecteur); ou si vous prenez des inhibiteurs de l'acétylcholinestérase. Éviter de prendre avec des produits de santé ou des aliments qui contiennent de la caféine ou qui augmentent la pression artérielle (p. ex., médicaments, café, thé, colas, cacao, guarana, maté, extrait d'orange amère, synéphrine, octopamine, éphédra, éphédrine). Ce produit ne vise pas à remplacer le sommeil. Lors de l'utilisation de ce produit, la caféine pourrait causer de l'anxiété, un rythme cardiaque rapide (tachycardie), des palpitations, de l'insomnie, de l'agitation, de la nervosité, des tremblements et des maux de tête. La caféine n'est avérée pouvoir réduire le débit sanguin au myocarde durant l'exercice, ce qui pourrait mener à des complications cardiovasculaires telles que douleurs à la poitrine et battements de cœur irréguliers même chez les personnes en santé. Consulter un praticien de soins de santé pour un usage de plus de 4 semaines. Pour usage occasionnel seulement. Réduire la dose en cas de bouffées congestives ou d'une sensation de picotement ou de fourmillement sur la peau. Cesser l'usage et consulter un praticien de soins de santé si ces symptômes surviennent, ou si vous avez des étourdissements, de la faiblesse, des crampes musculaires, des palpitations du cœur, de l'hypertension, une transpiration accrue ou une vision trouble. Cesser l'usage en cas de symptômes gastro-intestinaux, de maux de tête, d'hyper-sensibilité ou d'allergie. Tenir hors de portée des enfants. Ce contenant contient assez de médicament pouvant causer des torts sérieux à un enfant.</p>
<p>Directions: Adults (19 years and over): 1 Serving (½ scoop), 2 times per day. Wait 3 to 4 hours between each dose. Ensure to drink enough fluid before, during, and after exercise. Mix product well in 1-2 cups of liquid (water, juice, etc.) immediately before consumption.</p>	<p>Mode d'emploi : Adultes (19 ans et plus) : Prendre une demi-cuillère, 2 fois par jour. Attendre 3 à 4 heures entre chaque dose. S'assurer de boire suffisamment de liquide avant, pendant et après l'exercice. Bien mélanger le produit dans 1 à 2 tasses (240 à 480 mL) de liquide (eau, jus, etc.) et boire immédiatement.</p>
<p>Non-medicinal ingredients: Silicon dioxide, calcium silicate, sucralose, malic acid, pineapple flavor (natural), strawberry flavor (natural), mango flavor (natural & artificial), flavor (natural & artificial), beet root (color).</p>	<p>Ingédients non médicinaux : Dioxyde de silicium, silicate de calcium, sucralose, acide malique, arôme naturel d'ananas, arôme naturel de fraise, arôme naturel et artificiel de mangue, arôme naturel et artificiel, rouge betterave (colorant).</p>
<p>Questions/Questions : 1-855-205-2825</p>	

SEACTIV AstraGin AlphaSize

Registered trademarks of NuLiv Science, USA Inc. and CHEMI Nutra



MANUFACTURED IN USA DOMESTIC & IMPORTED INGREDIENTS



Fabriqué exclusivement pour : Manufactured exclusively for: DAS LABS 781 Auto Mall Dr #102, American Fork, UT 84003 855.205.2825

STRAWBERRY/MANGO/PINEAPPLE FLAVOR / SAVEUR DE FRAISE/MANGUE/ANANAS



8 50048 13416 4

23.04.00



Bonnes Pratiques de Fabrication Qualité contrôlée

Fabriqué aux É.-U. Ingrédients domestiques et importés.